



„Grün statt Grau“: Stadt strebt mehr Klimaschutz in Gewerbegebieten an

Fröndenberg. „Grün statt Grau“: Die Stadt Fröndenberg hat eine Initiative für mehr Klimaschutz in Gewerbegebieten gestartet. Dabei sollen auch mehr Versickerungsflächen geschaffen werden.

Die Stadt Fröndenberg will neue Impulse in Sachen Klimaschutz setzen: Mit der Initiative „Grün statt Grau“ sollen Gewerbegebiete umweltfreundlicher und nachhaltiger werden, wie die Stadtverwaltung jetzt mitteilt. „Gewerbegebiete stellen man sich ja immer etwas grau und trist vor, aber diese Vorstellung wollen wir ändern. Wo es möglich ist, soll aus der Rasenfläche eine Blühwiese gemacht werden“, skizziert Diane Brune, Klimaschutzmangerin der Stadt Fröndenberg, das Vorhaben.

Neben dem Effekt, dass eine bunte Pflanzenpracht für echte Hingucker sorgen könnte, habe eine naturnahe Gestaltung von Gewerbegebieten auch einen hohen Nutzen in der Praxis. „Schotter- und Asphalt können die Regenn Mengen nicht mehr aufnehmen und diese Flächen sind auch nicht geeignet, um unsere Insekten zu ernähren. Eine Umwandlung wirkt sich positiv auf die Natur und auch auf das urbane Leben aus“, erläutert Brunner.

Entsprechende Bepflanzungen könnten den Regen besser aufnehmen und reduzieren so die Abflussmenge des Wassers. Auf diese Weise würden auch Abwasserkanäle entlastet, die bei Starkregen die enormen Wassermassen gar nicht mehr aufnehmen könnten, heißt es weiter in einer Pressemitteilung. Im Gewerbegebiet Westick erfolgte der Auftakt zur Initiative „Grün statt Grau“ am vergangenen Montag (28. August): Dort hat das Autohaus Leineweber bereits Schotterflächen- in Grünflächen umgewandelt und den Eingangsbereich mit einer Lavendelbepflanzung aufgewertet.

„Wir wollen unseren Beitrag für Umweltschutz und Nachhaltigkeit leisten“, sagt Michael Müller, Geschäftsführer der Firma Leineweber. „Wir sind sehr froh, dass wir mit der Initiative „Grün statt Grau“ einen Beitrag zum Klimaschutz leisten.“

Grüne Fassaden und PV-Anlagen

Einen Austausch zu möglichen Bepflanzungen von Dächern und Fassaden in Verbindung mit Photovoltaikanlagen und Flächenentsiegelung bietet die Stadt am Donnerstag, 14. September, um 18.30 Uhr bei der Firma Topdeck, Hirschberg 8, an.

Klimaschutzmangerin Diana Brunner, Tel. (02373) 976-203 oder d.brunner@fröndenberg.de, und Wirtschaftsförderin Anna Wehrmann, Tel. (02373) 976-105 oder a.wehrmann@fröndenberg.de, stehen als Ansprechpartnerinnen zur Verfügung. Um eine Anmeldung bis zum 8. September wird gebeten.

Geschäftsführer Mark Leineweber. Weitere Unternehmen im Gewerbegebiet könnten seinem Beispiel folgen, perspektivisch soll nach Angaben der Stadt die Initiative auch beim Gewerbegebiet Schürenfeld ein Faktor sein.

Stadt will Unternehmen unterstützen

Vor dem Hintergrund extremer Wetterkonstellationen mit enormer Hitze und Starkregen will die Stadtverwaltung ihre Unternehmungen unterstützen, um die von Beton geprägte Umgebung in eine etwas farbenfrohere Landschaft zu verwandeln. „Wir wünschen uns, dass Unternehmen, die ansässigen kleinen Maßnahmen durchführen. Der Fokus liegt auch auf den Möglichkeiten von Fassaden- und Dachbegrünung. Denn das ist ein wichtiges Thema, wenn es um Regen und Rückhalteflächen geht“, verdeutlicht Bürgermeisterin Sabina Müller.

Bei der Initiative „Grün statt Grau“ kooperiert die Stadtverwaltung Fröndenberg mit dem Wissenschaftsladen Bonn und wird in Sachen Bepflanzungsmöglichkeiten durch den Landschaftsgärtner Karsten Banscherus („Naturnahe Gartengestaltung“) beraten.

„Wir wollen unseren Beitrag für Umweltschutz und Nachhaltigkeit leisten“, sagt

Karoline Klockenhoff ist neue Kinderschützenkönigin

FRÖNDENBERG. Langsam entwickelt sich der Familientag des Bürgerschützenvereins 1830 Fröndenberg, denn bereits zum vierten Mal stürmten Kinder den Marktplatz.



Eine tolle Veranstaltung für die Kinder. Der Marktplatz war vom Start bis zum Ende durchgehend mehr als gut gefüllt: Rund 300 junge Gäste besuchten die Veranstaltung während der vier Stunden.

Mit dem 255. Schuss krönt sich Michael Hemke zum König

zenden Marc Passmann gab es ersten Jubel bei den zahlreichen Zuschauern, darunter eine Abordnung des befreundeten Vereins „Adler“ Hohenheide. Dann bereits mit dem dritten Schuss sicherte sich Oberst Kay Ingo Riegenhagen den Apfel. Auch wenn der „alte“ König Kay Klockenhoff am Ende des Tages seine Kette abgeben musste, wollte er sich doch nicht ohne einen Erfolg von der Repräsentanten-Bühne verabschieden: Mit dem 17. Schuss traf er die Krone. Mit erst einmal mussten.

„Grün statt Grau“ im Fröndenberger Gewerbegebiet Westick:

Die Stadt Fröndenberg mit Klimaschutzmangerin Diane Brune (v. l.), Bürgermeisterin Sabina Müller sowie Wirtschaftsförderin Anna Wehrmann kooperiert bei der Initiative mit Mark Leineweber (M.) vom gleichnamigen Autohaus und Karsten Banscherus (Naturnahe Gartengestaltung).

FOTOS STADT FRÖNDENBERG



Langsam realisiert der neue König der Bürgerschützen Fröndenberg, dass sein Traum in Erfüllung ging und den Kugelfang (Hintergrund) leer ist. Michael Hemke strahlt auf den

ter und ster doch Pa stolze A stand au BSV-M ke, zust für „Kin tere bereit en beku den, we nem Va Ehre z wollte e bestätig An sei 50-jährigenhand der Fan

